



Coop-Regionalrat Roberto Godenzi (2. v. l.) legt zusammen mit Ursula Costa (l.) und Stephan Meier selbst Hand an in der Küche des Wohnheims Petronella in Bever.

Neustart im Petronella in Bever

Region Der Coop-Regionalrat Graubünden unterstützt jedes Jahr soziale Institutionen. Dieses Jahr profitiert der Verein Girella Oberengadin.

Geschäftig geht es zu und her in der grossen Gemeinschaftsküche. Miteinander wird das Essen zubereitet. Für Ursula Costa, Geschäftsführerin des Vereins Girella, ist das Miteinander ein wichtiger Aspekt des Wohnheims Petronella: «Bei gemeinsamen Tätigkeiten findet ein wertvoller Austausch statt und gleichzeitig wird die soziale Integration gefördert.» Seit Mai 2013 finden Menschen in Sinn- oder Lebenskrisen im Petronella eine vorübergehende Wohnmög-

lichkeit. Sie sollen in einem gesicherten Rahmen anhalten, auftanken und sich entfalten können. «Wir begleiten unsere Bewohnerinnen und Bewohner auf dem Weg zurück in ein eigenständiges, selbstverantwortliches Leben», erklärt Costa. Bisher habe im Engadin ein solches Angebot gefehlt, so die ausgebildete Sozialmanagerin. In den ehemaligen Ferienwohnungen, die innert kurzer Zeit in eine Wohngemeinschaft mit privaten und gemeinschaftlichen Räumen umfunktioniert wur-

den, leben momentan sechs Personen.

«Der Name «Girella» stammt aus dem Romani-schen, bedeutet «Dreh-scheibe» und kommt nicht von ungefähr», erzählt Costa: «Er steht symbolisch für Veränderungen, wie sie mit einem Gegenstand unter den Händen des Töpfers auf der Drehscheibe auch geschehen.» Dies wünscht sich auch Vereinspräsident Stephan Meier für die Bewohner: «Nach dem Ankommen und Auftanken sollen bewusst Änderungen einge-

leitet werden, die eine Rückkehr ins eigenständige Leben ermöglichen.»

Die Spende des Coop-Regionalrats in der Höhe von 10 000 Franken wird als Starthilfe eingesetzt und für Anschaffungen im Büro und in der Küche sowie für Löhne der Mitarbeitenden verwendet. «Die Unterstützung hilft der Girella, dass sie im Verlauf des Jahres kostendeckend arbeiten kann», so Coop-Regionalrat Roberto Godenzi. *bus*

Spendenkonto:
CH84 0077 4010 2548 9860 0